

## Тексты для чтения на английском в 1 и 2 классах

### The Three Cats.

Jane is an English girl. She lives in the country. Jane has three pets. She likes them very much. They are cats. Their names are Snowy, Smoky, and Tiger. One is white, one is black, and one is black and white.



### Три кошки

Джейн — английская девочка. Она живет в деревне. У Джейн три домашних животных. Они ей очень нравятся. Они кошки. Их зовут Снежок, Смоки и Тигр. Один белый, один черный, третий черно-белый.

### My Family

We are a family of seven. We live in Orel in Lenin Street. My brother, my sister, and I are pupils. My grandmother is a doctor. She doesn't work every day. She helps mum about the house. I like to help mum too.



My father is an engineer. My grandfather doesn't work. I like to speak to him about different things. He is a very interesting man. In the evening we like to read books or watch TV.

### Моя семья

Мы семья из семи человек. Мы живем в Орле на улице Ленина. Мой брат, моя сестра и я ученики. Моя бабушка – врач. Она не работает каждый день. Она помогает маме по дому. Я тоже люблю помогать маме.

Мой отец инженер. Мой дедушка не работает. Мне нравится говорить с ним о разных вещах. Он очень интересный человек. Вечером мы любим читать книги или смотреть телевизор.

Ссылка на аудио озвучку текстов для  
чтения на сайте:



## My Pets

I have two pets. They are a dog and a cat. Look at my dog! Its name is Jay. It is white and black. Its eyes are black and ears are long. Its tail is short. Its feet are short too. It is very clever and kind. Joy likes to play with a ball.



And that is my cat. Its name is Willy. It's grey. Its eyes are green and very clever. It likes milk and meat. Willy likes to jump, run and play with a ball.

Joy and Willy are good friends. They like to play together. When I come home from school, I like to play with my pets.

## Мои животные

У меня есть два домашних животных. Это собака и кошка. Посмотрите на мою собаку! Его зовут Джей. Это белый и черный. Глаза у него черные, а уши длинные. Хвост у него короткий. Ноги у него тоже короткие. Это очень умный и добрый. Джой любит играть с мячом.

И это мой кот. Его зовут Вилли. Оно красное. Глаза у него зеленые и очень умные. Он любит молоко и мясо. Вилли любит прыгать, бегать и играть с мячом.

Джой и Вилли — хорошие друзья. Им нравится играть вместе. Когда я прихожу домой из школы, я люблю играть со своими домашними животными.

## At the Zoo

At the Zoo we can see many wild animals: elephants and giraffes, lions and tigers, monkeys and crocodiles, wolves and foxes, bears and hares. We can see many fine birds.

As for me, I like monkeys. They are very clever and funny. They like to jump, run, and play.



## В зоопарке

В зоопарке можно увидеть множество диких животных: слонов и жирафов, львов и тигров, обезьян и крокодилов, волков и лисиц, медведей и зайцев. Мы можем увидеть много прекрасных птиц.

Что касается меня, то мне нравятся обезьяны. Они очень умные и забавные. Они любят прыгать, бегать и играть.